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Abstract (en)
A continuous sawing device (1) has a feed/advancer device (2) for feeding slab-form workpieces in a through-flow direction, a number of sawing-
elements (4) arranged in the region of the feed device (2), and a rotary drive device for the sawing elements (4) with a drive and a drive shaft (6b).
The sawing elements (4) are joined to the drive shaft (6b) such that they can be shifted in the longitudinal direction of the drive shaft (6b).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Durchlaufsägevorrichtung (1) zum Aufteilen oder Nuten von plattenförmigen Werkstücken (W), die bevorzugt
zumindest teilweise aus Holz, Holzwerkstoffen, Kunststoffen oder dergleichen bestehen, mit einer Fördervorrichtung (2) zum Fördern der
plattenförmigen Werkstücke in einer Durchlaufrichtung, einer Mehrzahl von im Bereich der Fördervorrichtung (2) angeordneten Sägeelementen
(4), und einer Drehantriebseinrichtung (6) für die Sägeelemente (4) mit einem Antrieb (6a) und einer Antriebswelle (6b). Die erfindungsgemäße
Durchlaufsägevorrichtung ist dadurch gekennzeichnet, dass die Sägeelemente (4) derart mit der Antriebswelle (6b) verbunden sind, dass sie in
Längsrichtung der Antriebswelle (6b) verschiebbar sind.
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